

In stillem Gedenken an

Helmut Pump

gestorben am 3. September 2018



Bendorf

entzündete diese Kerze am 21. Dezember 2023 um 11.13 Uhr

Dad, Du fehlst uns so sehr.



Carmen Maria Bendorf

entzündete diese Kerze am 18. Januar 2023 um 8.52 Uhr

Du fehlst uns sehr.



Deine Tochter Carmen

entzündete diese Kerze am 14. Februar 2022 um 14.15 Uhr

Du fehlst so sehr!



Carmen Maria Bendorf

entzündete diese Kerze am 19. Mai 2021 um 22.14 Uhr

Wir vermissen dich.



Carmen Maria Bendorf

entzündete diese Kerze am 26. Februar 2021 um 8.39 Uhr

Du fehlst.



Carmen

entzündete diese Kerze am 26. März 2020 um 17.34 Uhr

Pass gut auf Kevin auf.



Jette

entzündete diese Kerze am 4. Februar 2020 um 20.30 Uhr

Du fehlst.



Carmen Maria Bendorf

entzündete diese Kerze am 28. Januar 2020 um 23.19 Uhr

Jeder Tag ohne Dich ist ein schwarzer Tag.

Gib gut acht auf meinen kleinen Schatz.



Carmen Bendorf

entzündete diese Kerze am 13. August 2019 um 20.04 Uhr

Jeder Tag ohne Dich ist ein schwarzer Tag.



Ute Dittmer

entzündete diese Kerze am 10. September 2018 um 12.43 Uhr

Es war schön, wenn auch nur kurz, Dich kennenzulernen zu dürfen



Muchel

entzündete diese Kerze am 9. September 2018 um 17.21 Uhr

Hallo Helmut, du bist einer der Besten Menschen, die ich jemals kennenlernen durfte. Über 30 Jahre haben wir beide den Pfad des Lebens bestritten. Oft haben wir auch gestritten, wir haben aber immer einen Weg gefunden. Ich werde dich immer vermissen. Helmut ich habe dich immer gerne gehabt.



Carmen

entzündete diese Kerze am 9. September 2018 um 16.03 Uhr

Du fehlst uns.
Einmal sehen wir uns wieder.



Cornelia Vogler

entzündete diese Kerze am 9. September 2018 um 12.41 Uhr

Lieber Helmut,
Du mit Deiner wundervollen, offenen, gutmütigen, liebevollen und großzügigen Art wirst mir sehr fehlen. Ich kann es noch gar nicht fassen, das Du an diesen tollen Skatnachmittagen nicht mehr dabei sein wirst. Du hinterlässt eine große Lücke !!!
Macht's gut mein liebgewonnener Freund !!!
Deine Conni



Franziska Voss

entzündete diese Kerze am 9. September 2018 um 11.50 Uhr

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.
Goethe

Ruhe in Frieden Onkel Helmut
Franziska und Familie